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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

      L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 22   del mese di  Giugno    nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante il Geom. Antonio Mignolo  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente P Entra alle 10,56 

5 Polistena Gregorio Componente P  

6 Fatelli Elisa Componente A  

7 Valia Carmela Componente A De Lorenzo 

8 Lo Bianco Alfredo Componente A  

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 Falduto Sabatino Componente A  

11 Russo Giovanni Componente P Entra alle 10,56 

 12 Contartese Pasquale Componente A Massaria entra alle 10,53 

13 Roschetti Antonino      Componente P Entra alle 11,05 

14 Tomaino Rosario Componente P Esce alle 11,15 

15 Tedesco Francescantonio Componente A  

16 Fiorillo Maria Componente P Esce alle 11,15 

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45 .  

In via preliminare chiede la parola il commissario Schiavello: 

Schiavello: Considerato che, i lavori relativi alla realizzazione dei passaggi pedonali rialzati, cosi 

come del resto numerosi altri lavori, sono sospesi  da numerosi mesi, credo  sia necessario ed 

urgente che il Presidente si attivi presso l’Assessorato competente, affinché gli stessi vengano con 

sollecitudine ripresi ed ultimati, anche e soprattutto  in considerazione del fatto che la stagione 

estiva è ormai alle porte e che il flusso di traffico automobilistico aumenterà in maniera notevole. 

Invito quindi il Presidente a  sollecitare la ripresa dei lavori. 



 

 

Si susseguono diversi interventi, e successivamente il commissario Servelli  segnala che a suo 

avviso è necessario che la Polizia Municipale provveda a far riprendere tutta la segnaletica 

orizzontale ed in particolare le strisce di attraversamento pedonale al fine di scongiurare possibili 

pericoli per la pubblica incolumità.  

Il Presidente rassicura i commissari e riferisce cha non appena terminerà la seduta di commissione si 

recherà presso i relativi uffici per evidenziare quanto sollecitato dai commissari. 

 Alle ore 11,25 il Presidente dichiara chiusi i lavori  e li aggiorna come da calendario.  

 

          Il Presidente                                                                                        Il Segretario 

    Filippo Lo Schiavo                                                                            Geom. Antonio Mignolo 

 


